

Harter Spaß

Lauffreunde starten in Fort Fun

BÖNEN ■ Nicht allein der Sport, sondern auch Spaß und Spiel boten sich den Lauffreunden beim Westernlauf am vergangenen Samstag im sauerländischen Freizeitpark Fort Fun in Bestwig. Klingende Namen wie Funny-Fuchs-Lauf, Goldgräberlauf und Wildwestlauf standen in der Ausschreibung des Veranstalters. Insgesamt zwölf verschiedene Läufe bedeuteten für den TuS Valmetal als Veranstalter eine organisatorische Mammutaufgabe, die der Verein jedoch mit Bravour erledigte. Die Temperaturen waren ausgesprochen hoch, die Streckenprofile bekannt anspruchsvoll.

Kai Felgenhauer (Jahrgang 2008) war der jüngste Böner Starter. Für 550 Meter benötigte er 4:11 Minuten. Mona Felgenhauer (2006) finishte über 1.350 m nach

10:04 Minuten. Der gleichaltrige Tobias Fudalej war mit 7:13 Minuten um einiges schneller. Melina Fudalej (2003) benötigte 7:40 Minuten, Zoe Zichöll (Jg. 2000) holte über 2,7 km (14:19 Min.) den dritten Platz ihrer Altersklasse W14. Jonas Deimann (1998) musste sich über die gleiche Distanz mit einer Zeit von 10:59 Minuten mit Platz vier bei der Jugend B zufrieden geben. Im Walking-Wettbewerb über 8 km kam Ewa Deimann (W40) mit einer Zeit von 1:14:16 Std. ebenfalls auf den vierten Platz.

Einzig Stefan Deimann hatte für den schweren 10 km-Lauf gemeldet. Er finishte nach 55:27 harten Minuten.

Weitere Ergebnisse: Tanja Felgenhauer (W35, 17:29 Min.), Michael Klein (M45, 12:37 Min., 6. im Gesamteinlauf), Lukas Fudalej (M35), Markus Meier (M45, beide 13:20 Min.)